

6.12.2017

Postulat

SP-Fraktion
SVP-Fraktion
FDP Fraktion
GLP-Fraktion
AL-Fraktion
CVP-Fraktion

Der Stadtrat wird aufgefordert zu prüfen, welche Schulhäuser in der Stadt Zürich aus dem «Spezialinventar Schulhäuser» entlassen werden können.

Begründung:

Zurzeit fehlen in der Stadt Zürich rund 10 Schulhäuser. Es ist alles andere als ideal, den fehlenden Schulraum durch modulare Schulpavillons zu bestreiten. Die prognostizierten Bevölkerungszahlen für Zürich bis 2025 zeigen, dass bis dahin ein Schülerinnen und Schülerzuwachs von mindestens einem Viertel (mindestens 7'500 zusätzliche Schülerinnen und Schüler) zu bewältigen sein wird.

Gemäss «Spezialinventar Schulhäuser» aus dem Jahr 2008 sind aktuell 78 Volksschulhäuser inventarisiert, während 38 Schulbauten nicht Teil des Inventars sind. Die Inventarisierung eines solch hohen Anteils an Schulbauten, kompliziert und verteuert Erweiterungsbauten und Renovationen von bestehenden Schulhäusern; in manchen Fällen wird ein baulicher Eingriff gar gänzlich verunmöglicht. Mit einer Reduktion der Inventarisierung von Schulbauten könnten die Notwendigkeit von Container Erweiterungen reduziert und der enorme Rückstand beim Bau von neuen Schulhäusern abgedeckt werden.

A. Kistler

I. Gasser

M. Schmitt

M. Schmitt

M. Schmitt